

Gemeinnütziger Wohnraum und neue Wohnformen in der Region Murten

Gründungsanlass «wir wohnen hier» mit Referat des Direktors des Bundesamtes für Wohnungswesen

Vergangenen Sommer hat sich in Murten eine Gruppe formiert, welche sich für gemeinnützigen Wohnraum in der Region einsetzen will. Am Donnerstag, 8. Februar 2024 wird nun die regionale Interessengemeinschaft für gemeinnützigen Wohnraum und neue Wohnformen «wir wohnen hier» gegründet.

Staatsrat Olivier Curty, Volkswirtschafts- und Berufsbildungsdirektor, ist verantwortlich für die Wohnungspolitik und eröffnet den Abend. Abgerundet wird der Gründungsanlass mit einem Referat von Martin Tschirren, Direktor des Bundesamtes für Wohnungswesen, zu den Themen: Situation auf dem Wohnungsmarkt, Rolle und Aufgaben des Bundes in der Wohnbauförderung, Spielräume der Gemeinde / Städte.



Olivier Curty



Martin Tschirren

- > Grusswort von Staatsrat Olivier Curty, Staatsrat, Volkswirtschafts- und Berufsbildungsdirektor
- > Vereinsgründung «wir wohnen hier»
- > Referat von Martin Tschirren, Direktor des Bundesamtes für Wohnungswesen

Alle Interessierten sind zum Gründungsanlass, zum Referat und zum anschliessenden Apéro eingeladen.

Donnerstag, 8. Februar 2024, 19.30 Uhr
in der Aula, Primarschulhaus Murten
Längmatt 4, 3280 Murten

Eine Veranstaltung von:

Interessengemeinschaft für gemeinnützigen Wohnraum und neue Wohnformen: wirwohnenhier.ch

Info: Pascal Känzig, 076 330 28 76, info@wirwohnenhier.ch